

» en **360°**

Nueva alza en la gasolina

El Ministerio de Minas y Energía publicó los precios de la gasolina que entraron a regir a partir de ayer. En las 13 principales ciudades del país se registró un incremento de \$ 45 para el galón de gasolina; y de \$ 89 en el de Acpm. Así las cosas, en Bogotá el galón de gasolina se venderá a \$ 9.586, mientras que el de Acpm costará \$ 9.068 por galón.



Jornada ejemplar en Santa Fe

En la tarde de ayer el grupo cívica infantil de la Policía Metropolitana de Bogotá visitó a los abuelitos del barrio La Perseverancia, localidad de Santa Fe, para compartir con ellos actividades lúdicas y recreativas. Los menores de edad les entregaron sus medicinas, jugaron parques y hasta compartieron anécdotas con los adultos mayores.



SANTA FE. ACCIDENTE COBRA LA VIDA DE UN CICLISTA, QUIEN NO SE PERCATÓ DE LA PRESENCIA DE UN TAXI QUE SUBÍA

CURVA CERRADA SE LLEVA UNA VIDA

Manuel Bombiela
manuel.bombiela@qhubo.com

En la mañana de ayer se presentó un grave accidente de tránsito que le cobró la vida a un ciclista, quien se movilizaba a toda velocidad por las empinadas calles del barrio Girardot (localidad de Santa Fe).

A pesar de contar con todos sus elementos de protección, no fueron suficientes para que el ciclista salvara su vida, pues se encontró repentinamente con el taxi, el cual subía la empinada vía.

“Yo llevo mucho tiempo trabajando aquí y he visto muchos accidentes en esta calle, pues las personas que no conocen el peligro de bajar a altas velocidades, por lo general, siempre terminan accidentadas. Es que bajan como locos y eso es un peligro constante, tanto para conductores como para los

peatones que pasan por esta zona residencial”, expresó un morador de la zona.

El accidente

Corrían exactamente las 6 de la mañana cuando un taxista subía por la transversal 5 bis este con calle 2 del barrio Girardot. Cuando le faltaban pocos metros para llegar a una curva cerrada, apareció de la nada un ciclista que bajaba a alta velocidad.

“En el video de una cámara de seguridad se ve cuando el taxista intenta esquivar al hombre de la bicicleta, pero le es imposible por la velocidad con la que bajaba el ciclista. En el momento del choque, el taxista viajaba por su carril muy juicioso, pero lastimosamente el hombre de la bicicleta, que aparenta-

ba unos 45 años, se asustó al ver al amarillito y no logró maniobrar como era debido, así que chocó contra el parabrisas del vehículo. Su muerte fue instantánea”, contó un hombre que vive cerca al lugar del accidente.

Las personas que vieron el siniestro vial no lograron reconocer al ciclista, que quedó tendido en el suelo. No obstante, una habitante del sector aseguró que el ahora

difunto vivía en el barrio Santa Rosa, el cual está ubicado a pocas cuadras del punto del accidente.

Entre tanto, los habitantes de las zonas aledañas aseguraron que tres ambulancias no tardaron en hacer presencia, donde examinaron al

conductor del taxi, quien no presentó heridas de consideración. Por otro lado, nada pudieron hacer por aquel ciclista que quedó tendido boca abajo.

Minutos más tarde, llegaron los efectivos del cuerpo de criminalística para realizar el levantamiento del cadáver y llevarlo a Medicina Legal para que sus familiares se acerquen a retirarlo.

6

de la mañana de ayer las cámaras de seguridad capturaron el accidente.



El levantamiento se realizó a las 8 de la mañana.



El ciclista, quien bajaba a alta velocidad, chocó de frente contra el taxi.

EN LA AV. BOYACÁ CON CALLE 44 SUR Ciclovía Zoolidaria

A partir de las 8 a. m. de hoy se llevará a cabo la Ciclovía Zoolidaria en la avenida Boyacá con calle 44 sur, donde los deportistas que lleven a sus mascotas podrán acceder a charlas acerca de comportamiento animal, tenencia y convivencia responsable; además de la implantación gratuita de un microchip de identificación para perros con cuidadores que convivan en estratos 1, 2 y 3 (es indispensable presentar cédula y un recibo público).



CIERRE TEMPORAL DE LA CARRETERA Derrumbe vía al Llano

En las últimas horas se presentaron fuertes lluvias y deslizamientos de tierra en la vía que de Bogotá conduce a Villavicencio, obligaron al cierre temporal de la carretera en el kilómetro 64. Al lugar llegó maquinaria para retirar el lodo y grandes rocas que obstaculizaban el paso vehicular. Al cierre de esta edición, las autoridades de tránsito habilitaron el paso por Buenavista para los vehículos represados en el sitio.

